
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 250/2017 

  
 

Requer informações quanto a Vaca 
Mecânica. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que há tempos os equipamentos para 

instalação da vaca mecânica já foram adquiridos; 
 
CONSIDERANDO que, é de extrema importância que os 

produtos derivados da soja sejam incluídos no cardápio das escolas em razão 
dos benefícios do produto ao organismo humano; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1 ) Quais as razões pelas quais a vaca mecânica ainda não opera 

em Santa Barbara d’Oeste? 
 

                      2) Existe ainda algum projeto para iniciar o uso do equipamento, 
qual projeto? 
 
                      3) Qual a produção que será originária da vaca mecânica além 
do leite da soja? 
 
                      4) Quantos servidores serão necessários para operacionalização 
do processo produtivo? 
 
                    5) A vaca mecânica está vinculada a qual Secretaria diretamente? 

          6) Outras informações que julgarem necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de Março de 2.017. 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


